



## Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 5. Januar 2016

### **Vereine, Organisationen und Institutionen; Beiträge der öffentlichen Hand für das Jahr 2016**

Die Politische Gemeinde Wartau richtet jedes Jahr Beiträge für verschiedene Organisationen und Institutionen aus. Für das Jahr 2016 werden Beiträge in der Höhe von Fr. 24'675.00 (Vorjahr: Fr. 23'975.00) ausgerichtet. Der Jugendförderbeitrag an die Vereine über Fr. 30'000.00 wird separat ausgerichtet. Vorbehalten bleibt die Budgetgenehmigung anlässlich der Bürgerversammlung vom 29.3.2016.

### **Neujahsapéro inkl. Kulturpreisverleihung**

Am 5. Januar 2016 fand im Betagtenheim Wartau, Azmoos, der Neujahsapéro für die Wartauer Bevölkerung inkl. der 5. Kulturpreisverleihung statt. Es wurde ein kleiner Imbiss offeriert und mit den Einwohnerinnen und Einwohnern auf das neue Jahr angestossen.

Die Kulturkommission der Gemeinde Wartau verlieh den Kulturpreis 2015. Die diesjährigen Preisträger sind die Silvesterkläuse aus Oberschan. Der Kulturpreis ist ein Mittel zur Förderung und/oder Anerkennung des kulturellen Schaffens in oder für die Gemeinde Wartau. Es sollen damit Personen und Gruppen ausgezeichnet werden, die mit Innovation oder über längere Zeit herausragende Leistungen zur Aufwertung des Wartauer Kulturschaffens erbracht haben.